

機械二十七年卒同期会

一九五二年（昭和二十七年）三月の卒業となれば、歳すでに七〇を超える。ほとんどの同期生は、それなりの業績を残して各界から引退した。今は文字通りの余生に入っている。

卒業時、年に一度は会おうと仙台から各地に散ったが、それは努力目標にとどめた。とくに、働き盛りの頃は集まりにくく、ときれときれの同級会となつた。そんな昭和の戦士たちも、平成に入ることから次第にゆとりがでてきた。ミニ級会なども含めれば、ほぼ当初の目標どおりに、年一度の開催が続いている。

る。

終の棲家は国内各地、会合は比較的在住者の多い首都圏が中心となるが、時には、仙台、中部、関西地方に転じて旧交を暖めている。お互いに元気な姿で会えたことの喜びをわかち合いながらも、気分はいくつになつても学生時代そのものである。

初旬、山梨の温泉地に二泊の予定で今世紀最後の機二七会が持たれる予定である。とすれば、この報告は誰のところで、我が同期会のこととされる。

機械二十年卒同期会

青葉輝き、吹く風も爽やかな五月の良き日に、青葉三十桟友懇親会をミレニアム二〇〇〇年会の平成十二年度総会ならびに

国大学の発祥地の学士会館で開催することができました。以下にその概要について報告いたします。

平成十二年度青葉三十桟友会総会ならびに懇親会の概要

開催日時 五月十三日(土)

出席者 会員数五十一名中二十四名ご夫人四名合計二十八名

総会 十七時より
場所 東京 学士会館
出席者 会員数五十一名中二十四名ご夫人四名合計二十八名

宮津九二三幹事の司会で議事が進行しました。先ず、大橋清喜会長の開会挨拶があり、続いて事務局広田孝氏より会員動静などの報告がありました。次年度役員の選出は次の通り満場一致で決定しました。

会長 大橋清喜会長重任
(四年目)

事務局 植西晃氏
(広田孝氏と交代)
幹事 横田樹夫氏、吉永決氏、
浅見吉平氏

その他議事では、伊藤茂生氏より亡くなられた会員に対するお悔やみについて、取り決めを作つておいたら良いのではないかという提案がありました。

この件は、平成十年度の総会で、弔電、献花を贈る事で決定しました。なお、今回で事務局を退任せられ植西晃氏にバトンタッチされる広田孝氏に対して、大橋会長より、泉山泰三氏の後任として小林陵二前会長の平成七年から五年もの長い間、事務局を担当されて大変綿密にいい仕事をして頂いて感謝しているとの話があり、出席者全員で拍手を以つて謝意を表しました。

懇親会に先立ち、松山孝弘幹事により、出席者全員の記念撮影を行いました。山崎幸夫幹事の司会で、大橋会長の挨拶および乾杯で開宴となりました。

大橋会長は、出身高校卒業五〇周年記念同期会のことに触れ、戰前、戰後の丁度育ち盛りに旨いものが食べられなかつたので、物故者が多いという話があり、間もなく古希を迎える我々も

「人生は七十歳から、七十歳にしてお迎えあるときは、今、留守と言え」ということで頑張りました。ましょうとの挨拶がありました。引き続いて、出席者の皆さんから近況報告がはじまり、健

康管理、趣味自慢、生きがい老人大学体験、ご夫人からのアドバイス等、有益な話の数々が熱を込められて披露されました。

特徴的な話題として

健康管理面では、高齢者になると罹る病気

（前立腺、白内障、結石など）それに伴う手術、趣味娯楽面では、

一人居り唯一の趣味だ

とのことであった。また、狭心症でも海外旅行を年二回目標に出掛けている人、第四回目の勤務を元気にやつて

いる人の話があり、出席者全員で拍手を以つて謝意を表しました。

青葉山キャンパスに移動する前に、一番町の喫茶店で往事を

懐んだグループもあった。新緑の中で明るく広々とした青葉山

キャンパスを訪れ、工学部周辺

い出話をしたりして一時を過ごした。

青葉山キャンバスに移動する前に、一番町の喫茶店で往事を

懐んだグループもあった。新緑

の中で明るく広々とした青葉山

キャンパスを訪れ、工学部周辺

い出話をしたりして一時を過ごした。

青葉山キャンバスに移動する前に、一番町の喫茶店で往事を

懐んだグループもあった。新緑

の中で明るく広々とした青葉山

キャンバスを訪れ、工学部周辺

い出話をしたりして一時を過ごした。

青葉山キャンバスに移動する前に、一番町の喫茶店で往事を

